

Wahlen bei Ärztlichen Kreisverbänden

In den folgenden Ärztlichen Kreisverbänden (ÄKV) wurde der Vorstand gewählt:

ÄKV Cham

1. Vorsitzender:

Hans Ertl, Facharzt für Chirurgie (Wiederwahl)

2. Vorsitzender:

Dr. Andreas Korschofsky, Facharzt für Allgemeinmedizin (Wiederwahl)

ÄKV Nürnberg

1. Vorsitzende:

Dr. Heidemarie Lux, Fachärztin für Innere Medizin

2. Vorsitzender:

Dr. Michael Bangemann, Facharzt für Allgemeinmedizin

Wahlen im Bundesverband des Marburger Bundes (MB)

Während der 112. MB-Hauptversammlung wurde der Vorstand neu gewählt.

1. Vorsitzender:

Rudolf Henke, Facharzt für Innere Medizin, Aachen

2. Vorsitzender:

Dr. Andreas Botzlar, Arzt, München

Beisitzer wurde unter anderem Dr. Christoph Emminger, Facharzt für Innere Medizin, München.

Wahlen im GPA-Landesvorstand

Ende Oktober fanden im Gesundheitspolitischen Arbeitskreis (GPA) der CSU Neuwahlen des Landesvorstandes statt. Gewählt wurden:

1. Landesvorsitzender:

Dr. Christian Alex, München

Stellvertreter:

Dr. Peter Paskuda (München)

Maria Wiedemann (Oberbayern)

Professor Dr. Joachim Grifka (Oberpfalz)

Georg Schwarzfischer (Niederbayern)

Dr. Maria E. Fick, Vorstandsmitglied der Bayerischen Landesärztekammer (BLÄK) und ehemalige Vizepräsidentin der BLÄK, Landshut, wurde vom Deutschen Ärztinnenbund der Preis „Mutige Löwin“ verliehen. Diesen Preis erhielt sie für ihr unerschrockenes Eintreten für Kolleginnen in schwierigen Situationen mit diversen Institutionen in Beruf und Gesellschaft.

Professor Dr. Alexander L. Gerbes, Stellvertretender Direktor der Medizinischen Klinik II im Klinikum München-Großhadern der LMU München, wurde zum 1. Vorsitzenden der Arbeitsgruppe „Komplikationen der Leberzirrhose“ der Deutschen Gesellschaft für Verdauungs- und Stoffwechselstörungen e. V. ernannt.

Dr. Antje-Katrin Kühnemann, Medizinjournalistin, Rottach-Egern, wurde für ihr jahrzehntelanges Engagement als Ärztin und Moderatorin der Preis „Medizin im Wort 2007“ verliehen.

Professor Dr. Erika von Mutius, Dr. von Hainersches Kinderspital der LMU München, wurde von der Gesellschaft für Pädiatrische Allergologie und Umweltmedizin e. V. der „Förderpreis Pädiatrische Allergologie“ verliehen.

Professor Dr. Dr. h. c. mult. Gottfried O. H. Naumann, em. Ordinarius für Augenheilkunde der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde vom Assistant Director-General eingeladen, seine Mitgliedschaft an der „WHO Expert Panel on Prevention of Blindness“ bis November 2010 fortzusetzen.

Professor Dr. Dr. h. c. Karl-Heinz Plattig i. R., Institut für Physiologie und experimentelle Pathophysiologie der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde zum Ehrenmitglied des Wissenschaftsrates der Nordböhmischen Johann-Evangelist-Purkinje Universität, Aussig/Usti nad Labem ernannt.

Dr. Elias Polykandriotis, Klinik für Plastische und Handchirurgie der Universität Erlangen-Nürnberg, hat für seine Arbeit „The venous graft as an effector of angiogenesis in a fibrin matrix“ den 1. Vortragspreis der Hellenic Congress on Plastic and Reconstructive Surgery and Aesthetic Surgery erhalten.

Professor Dr. Rolf Schröder, Neuropathologisches Institut der Universität Erlangen-Nürnberg, wurde für seine herausragenden Arbeiten zum Thema „Klinik, Genetik und molekulare Pathogenese der IBMPFD (Inclusion body myopathy with Paget's disease of the bone and frontotemporal dementia)-Erkrankung“ der Hans-Jörg-Weitbrecht-Preis für Klinische Neurowissenschaften 2007 verliehen.

Dr. Katharina Zimmermann, Institut für Physiologie und Experimentelle Pathophysiologie der Universität Erlangen-Nürnberg, und Dr. Andreas Leffler, Anästhesiologische Klinik der Universität Erlangen-Nürnberg, wurden für ihre Studie zur Schmerzforschung mit dem zweiten Preis der Kategorie Grundlagenforschung des Förderpreises für Schmerzforschung 2007 ausgezeichnet.

Preise – Ausschreibungen

Preis der Dr.-Geisenhofer-Stiftung 2008 – Die Bayerische Gesellschaft für Geburtshilfe und Frauenheilkunde e. V. schreibt den Preis der Dr.-Geisenhofer-Stiftung 2008 (Dotation: 7500 Euro) aus.

Der Stiftungspreis unterstützt die wissenschaftliche Arbeit von jungen Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftlern im Bereich der Geburtshilfe und Gynäkologie, deren Ergebnisse eine unmittelbare Bedeutung für den in der Praxis tätigen Gynäkologen haben. Arbeiten, für die bereits ein Preis einer anderen Einrichtung vergeben wurde, werden nicht berücksichtigt.

Einsendeschluss: 29. Februar 2008.

Weitere Infos:

Dr.-Geisenhofer-Stiftung, Stiftungsvorstand, Professor Dr. KTM Schneider, Abteilungsleiter Perinatalmedizin, Frauenklinik des Klinikums rechts der Isar der TU München, Ismaninger Straße 22, 81675 München

Wrigley-Prophylaxe-Preis 2008 – Unter der Schirmherrschaft der Deutschen Gesellschaft für Zahnerhaltung wird auch für 2008 der Wrigley-Prophylaxe-Preis (Dotation: 10 000 Euro) ausgeschrieben.

Der Preis wird für herausragende Arbeiten zur Forschung und Umsetzung der Prophylaxe in der Praxis sowie im öffentlichen Gesundheitswesen von Wrigley Oral Healthcare Programs gestiftet.

Bewerben können sich neben Praktikern, Ärzten und Zahnmedizinern auch Wissenschaftler aus anderen naturwissenschaftlichen Fakultäten.

Einsendeschluss: 1. März 2008.

Weitere Infos:

Kommed, Dr. Barbara Bethcke, Ainmillerstraße 34, 80801 München, Fax 089 33036403, Internet: www.wrigley-dental.de